



125 DS 02 X
Ind 0 - juin 21

CERTIFICAT CERTIFICATE



N° A 1349

Nous certifions par la présente que le Système de Management de la société :
We hereby certify that the Management System of the company:

SEON ZA LES BARAUDES 42530 SAINT GENEST LERPT (France)

est conforme aux exigences de la norme suivante :
is in compliance with the requirements of the following standard:

ISO 9001 : 2015

Le domaine d'application du Système de Management est le suivant :
The scope of the Management System is:


**RÉALISATION EN SOUS-TRAITANCE DE MÉCANIQUE GÉNÉRALE DE
PRÉCISION PAR USINAGE DE PIÈCES EN
PETITES ET GRANDES SÉRIES.**
*REALIZATION BY SUB-CONTRACTING OF GENERAL MECHANICS OF PRECISION
BY MACHINING OF SPARE PARTS IN
SMALL AND HIGH SERIES.*

Ce certificat demeurera en vigueur jusqu'à sa fin de validité à moins d'avis contraire, à condition que la mise en place et la conformité du Système de Management soient jugées satisfaisantes lors des audits de surveillance et que les conditions du contrat de AB Certification soient observées.

This certificate is valid until its expiry date unless further notice, provided that the compliance and implementation of the Management System are found to be satisfactory at follow-up audits and that AB Certification contract rules are fulfilled.

Fait à PARIS, le 13 juillet 2021
Signed in PARIS on the 13th of July 2021

Date de fin de validité : 22 mars 2024
Expiry date: 22nd of march, 2024


Le Représentant d'AB Certification
AB Certification Representative
Georges ABI RACHED

Le Représentant de l'Entreprise
The Company Representative